

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Des enfants préparent déjà les colis de Noël des anciens



Les enfants du « mercredi récréatif » ont préparé les petits pots de miel qui garniront le colis de Noël des anciens.

Mercredi, les enfants fréquentant les « mercredis récréatifs » ont fait preuve de générosité pour les anciens, puisqu'ils ont préparé des pots de miel qui vont agrémenter les colis des seniors en fin d'année.

Pour cela, un apiculteur local avait effectué la récolte en amont dans la ruche située au-dessus de l'école. Une récolte, certes assez restreinte, puisque seulement 12 kg de miel ont été collectés. Mais comme le précise Gérard Hanclot, l'employé communal qui a donné un coup de main dans cette opération, « l'essaim est jeune et c'est la première récolte. Les prochaines seront bien meilleures »

Équipés d'un outil spécial pour verser le miel dans les pots, les enfants ont rempli avec application ces verrines avant d'y apposer une étiquette mentionnant « miel de fleurs ». Et pour terminer, chacun a dessiné sur l'étiquette des fleurs, des abeilles et des ruches.

Une petite touche attentionnelle qui devrait ravir les aînés en fin d'année.